

L'inhumation des restes du regretté défunt a eu lieu à Sainte-Anne de la Pocatière le lendemain.

A l'arrivée des restes du défunt, la dépouille mortelle fut déposée au parloir, où se fit la levée du corps présidée par M. le chanoine L. Dumais, assisté de MM. les abbés Emile Dionne, curé de L'Islet, et Alf. Dionne, curé de Saint-Georges, cousins du défunt ; puis le cortège funèbre se mit en marche vers la chapelle du cimetière Painchaud, où un libera fut chanté par les élèves. Le lendemain, M. le supérieur chanta le service, puis l'on déposa le cercueil du côté sud du cimetière Painchaud, tout près des cours de récréation.

Des services funèbres ont aussi été chantés pour le regretté défunt, au Patronage, chez les Sœurs de la Charité, à la Basilique, à S.-Roch de Québec.

A l'Université. — Jeudi soir, le 17 juin, avait lieu, à la salle des Promotions de l'Université Laval, la séance solennelle de la collation des diplômes. S. E. le cardinal Bégin, Chancelier de l'Université, présidait, ayant à ses côtés Mgr Amédée Goseslin, P. A., recteur et tous les membres du corps universitaire.

Après le discours du recteur, M. le chanoine J. Gignac a fait l'éloge funèbre de Sa Sainteté Pie X et l'hon. M. Flynn celui de Sir François Langelier, professeur à la faculté de droit.

— Vendredi matin, le Conseil du Séminaire faisait l'élection de M. l'abbé François Pelletier, comme recteur de l'Université et supérieur du Séminaire, en remplacement de Monseigneur le chanoine A. Gosselin, dont le terme d'office était expiré ; M. l'abbé Ernest Nadeau a été élu premier assistant et M. l'abbé C.-N. Gariépy, second assistant.

M. le chanoine G.-J. Gignac, a été élu directeur du Grand Séminaire et M. l'abbé O. Genest demeure directeur du Petit Séminaire.

Noces d'argent. — De belles fêtes religieuses et patriotiques ont eu lieu dimanche dernier, à Saint-Grégoire de Montmorency, à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de la fondation de la paroisse, de l'arrivée du premier curé, M. l'abbé J.-B. Ruel, et de la bénédiction d'un monument du Sacré-Cœur qui restera pour en fixer le souvenir.

La fête a commencé par une grand'messe chantée par M. l'abbé P. Mathieu, enfant de la paroisse, vicaire à Saint-Roch, assisté de MM. les abbés Emile Bernard, vicaire à Saint-Roch et J. Lizotte, vicaire à Beauport.

Le sermon de circonstance a été prononcé par M. l'abbé Alf. Langlois, professeur de théologie, à l'Université Laval.

Dans l'après-midi, S. E. le Cardinal Bégin a bien voulu aller bénir le nouveau monument, et le R. P. Lelièvre, de Saint-